
»audite« Ludger Böckenhoff • Tel.: +49 (0)5231-870320 • Fax: +49 (0)5231-870321 • info@audite.de • www.audite.de

Aktuelle Rezension 

4 0 2 2 1 4 3 9 7 8 1 8 9

On Byrd's Wings

aud 97.818

EAN: 4022143978189

www.pizzicato.lu (05.10.2023)

Quelle: https://www.pizzicato.lu/consort-musik-v...

Consort-Musik von Byrd und seinem Zirkel

Dieses Projekt lädt ein zu einer musikalischen Reise ins England an der Schwelle

von Renaissance zu Frühbarock, mit Consort Songs, Fantasien und Tänzen von

William Byrd und seinen Nachfolgern.

Das geschieht überaus kunstvoll, mit einem sehr homogenen und zugleich doch in

Stimmen wie im Instrumentalensemble konturierten Vortrag. Das Boreas Quartett

brilliert einmal mehr mit tollen Darbietungen.

Der kultivierte Gesang von Dorothee Mields und Magdalena Harer ist darstellerisch

beseelt und intensiv im Ausdruck und das alles macht dieses Programm zum

kurzweiligen Hörabenteuer.

English translation:

This project invites you to a musical journey to England on the threshold from

Renaissance to early Baroque, with consort songs, fantasies and dances by William

Byrd and his successors.

This is done with great artistry, with a very homogeneous and yet contoured

performance in voices as well as in the instrumental ensemble. The Boreas Quartet

once again shines with great performances.

The cultivated singing of Dorothee Mields and Magdalena Harer is both inspired and

intense in expression, making this program an entertaining listening adventure.
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